

# Imagen para divulgar.

Sin embargo, sospecho que tu miedo es a la felicidad, a la gloria, a la inmensidad de existir. Ha habido oportunidades, personales e históricas, y las has rechazado. Te estás sometiendo a la humillación de la autoridad hasta la muerte perdiendo la existencia. Eliminar el dinero en todo el planeta a la vez entrando en la libertad (respecto a la autoridad). Democracia directa global, caótica, sin presidencia. La muerte es la nada, no haber nacido, desmayo o anestesia general. Ni tiempo. Inconcebible. No hay ninguna posibilidad. Y lo sabemos todxs a los 3 años de edad. No aceptas la muerte porque lo eterno de ti es tu cobardía. Te juraste no ceder en toda la eternidad, salvo a la autoridad al hacerla tuya. Provocas que te maten y, mientras lo conseguimos, vida otorgada por dios, hasta que solo quede uno. Existencia robada en vez de aceptada o rechazada, usando el todopoderosismo de la muerte. Lucha de dios, el ganador, el cobardón. Humanidad suicida, cadáver adorado por cadáveres humillados hasta la muerte por la autoridad. No puedes morir sin solucionar esto. Muerte en vida, catástrofe infinita, solo asomarte produce terror básico. Horror nazi necesitas ver. Esperabas el fin del mundo, vivx o muertx, para que la humanidad no quede en la cobardía eterna. Apostaste a que esto nunca sería dicho. La libertad en [www.nuevaera.info](http://www.nuevaera.info)  
La existencia no te juzgará.